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Inhalt: 
 
In einer Mitarbeiterversammlung zur Verwaltungsreform wurde deutliche Kritik an der Umsetzung der 
Reform geäußert. 
 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Schlussfolgerungen zieht der Oberbürgermeister aus dieser Mitarbeiterversammlung zur 
Verwaltungsreform? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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